

L'université d'Oriente remettra à Eusebio Leal le titre de Docteur Honoris Causa



La Havane, 19 nov. (RHC).- L'université d'Oriente à Santiago de Cuba a décerné le titre de Docteur Honoris Causa à l'historien de la ville de La Havane, Eusebio Leal.

La cérémonie de remise du titre aura lieu jeudi le 24 novembre, au siège du Collège universitaire San Geronimo de La Havane.

Le texte de motivation de ce titre met l'accent sur la défense qu'il fait de l'identité nationale et sur sa contribution à la sauvegarde du patrimoine et de la mémoire historique du peuple cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/112603-luniversite-doriente-remettra-a-eusebio-leal-le-titre-de-docteur-honoris-causa>



Radio Habana Cuba